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総 務 文 教 委 員 会  

開 催 日：平成29年11月7日(火) 

開催時間：10時36分～10時48分 

開催場所：第 ４ 委 員 会 室 

【委 員】野藤委員長、小川副委員長、沖田委員、西川委員、永見委員、佐々木委員 

道下委員、西田委員 

【議長・委員外議員】 

【執行部】久保田市長、近重副市長、石本教育長、砂川総務部長、岡田地域政策部長 

宮崎財務部長、吉永金城支所長、塚田旭支所長、細川弥栄支所長、斎藤三隅支所長  

佐々木教育部長、佐々木消防長、山根総務課長、古森人事課長、河上教育総務課長 

栗栖監査委員事務局長（公平委員上席職員） 

【事務局】篠原書記 

議 題 

１ 同意第3号 浜田市副市長の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

２ 同意第4号 浜田市教育委員会委員の任命について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

３ 同意第5号 浜田市公平委員会委員の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

４ 同意第6号 浜田市監査委員の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

５ 同意第7号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

６ 同意第8号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

７ 同意第9号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

【全会一致 原案のとおり同意すべきもの】 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 10 時 36 分 開議 〕 

 

野藤委員長  ただいまから、総務文教委員会を開会する。ただいま出席委員は８名

で定足数に達している。 

  それでは、さっそく議題に入る。 

 

１ 同意第3号 浜田市副市長の選任について  

野藤委員長  では、本委員会付託された７議案の審査に入る。７議案とも人事案件

である。 

  議題1 同意第3号 浜田市副市長の選任について｡執行部から補足説明

はあるか。 

        （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から質疑はあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

 

《 副市長 入室 》 

 

２ 同意第4号 浜田市教育委員会委員の任命について 

野藤委員長  議題2 同意第4号 浜田市教育委員会委員の任命について。執行部か

ら補足説明はあるか。 

        （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から質疑はあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

 

３ 同意第5号 浜田市公平委員会委員の選任について 

野藤委員長  議題3 同意第5号 浜田市公平委員会委員の選任について。執行部か

ら補足説明はあるか。 

        （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から質疑はあるか。佐々木委員。 

佐々木委員  3人おられて、今回江木さんの選任ということで提案されているが、公

平委員会制度について、ここ2、3年、委員会開催請求があったのか。あ

ったとすれば示せる内容を教えて欲しい。 

公平委員会上席職員 事例ということだが、私の知っている限りでは、ここ近年ない。ただ、

相談という形の話は合ったように聞いている。しかし審議した経緯はな

い。 

佐々木委員  近年ないということは分かった。委員、今回江木さんは民間出身で、

あと2名は元職員ということで、公と民からという形、本当は民間の方が

理想だと思うが、人選のバランスの考え方を聞きたい。 

近重副市長  特にこういう形で選ぶという規則はないが、ただ職員の不利益処分に

関して審査をするので、事業者側ということで江木さんを選んだ。職員

側にということで元職員の小沢さん、残りは、中立、識見者として、総

務部長経験者の牛尾さんで職員に関わる部分という形で選任している。 

佐々木委員  そうしたバランス感覚を持った人選になったということを確認した。 

野藤委員長  他にあるか。 
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        （ 「なし」という声あり ） 

 

４ 同意第6号 浜田市監査委員の選任について 

野藤委員長  議題4 同意第6号 浜田市監査委員の選任について。執行部から補足

説明はあるか。 

        （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から質疑はあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

 

５ 同意第7号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

６ 同意第8号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

７ 同意第9号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について 

野藤委員長  同意第7号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任についてから議

題7 同意第9号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任についてま

での3件を一括して審査する。執行部から補足説明はあるか。 

        （ 「ありません」という声あり ） 

野藤委員長  委員から質疑はあるか。佐々木委員。 

佐々木委員  これも先ほどの公平委員会制度と同じく、近年の状況について聞きた

い。 

総務課長  近年の状況は、合併後、平成21年度に2件ほど、西村町地内の土地と浅

井町地内の土地について審議した実績がある。 

佐々木委員  あまりない感覚。相談には来られているのではないかと思うが、制度

には至っていないことと思う。今回新しい方、植田さん、よく知ってい

る方だが、特に資格は必要ないのか。 

近重副市長  特に資格は要らないが、植田氏は管財課長の経験があるので不動産に

詳しいし、技術屋さんということからお願いした。 

野藤委員長  他にあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  それでは、これで執行部のみなさんは退席されて構わない。 

 

《 執行部退室 》 

 

野藤委員長  休憩は取らずにこのまま続ける。それでは、これより執行部提出の同

意案件７件について採決を行う。 

 

 ○「同意第３号 浜田市副市長の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

 ○「同意第４号 浜田市教育委員会委員の任命について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 
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 ○「同意第５号 浜田市公平委員会委員の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

 ○「同意第６号 浜田市監査委員の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

 ○「同意第７号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

 ○「同意第８号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

 ○「同意第９号 浜田市固定資産評価審査委員会委員の選任について」 

野藤委員長  本案は原案のとおり同意すべきものと決することにご異議はないか。 

       （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。 

 

  委員長報告については只今から正副委員長で作成し、皆さんに目を通

していただいて、よろしければ議場に配布したいと思う。 

  以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔 10 時 48 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  野 藤    薫 


